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Göttingen, den 29.07.2024 

Anfrage 

 

 

Nutzung von Haftmitteln in den Sporthallen des Landkreises 

Göttingen 

Sehr geehrter Herr Landrat, 

als Kreistagsabgeordneter der CDU möchte ich mich mit einer dringenden Anfrage an Sie 

wenden, die die Nutzung von Haftmitteln in den Sporthallen unseres Landkreises betrifft. 

Derzeit ist in den Sporthallen unseres Landkreises nur teilweise die Verwendung von 

Haftmitteln für Jugend- und Erwachsenenhandballmannschaften erlaubt. Ab Sommer 2024 

ist es jedoch für Jugend- und Erwachsenenhandballmannschaften, die leistungsbezogen 

spielen, vom Handballverband Niedersachsen/Bremen verpflichtend, in Ligaspielen ab der 

Verbandsliga aufwärts Haftmittel zu verwenden. Diese Regelung stellt die Vereine vor 

erhebliche Herausforderungen, da in einigen Sporthallen, in denen diese Mannschaften 

trainieren und spielen, die Nutzung von Haftmitteln noch nicht gestattet ist. 

Vor diesem Hintergrund bitte ich Sie, mir folgende Fragen zu beantworten: 

CDU-Fraktion im Kreistag Göttingen, Reinhäuser Landstr. 4, 37083 Göttingen 

An  

Herrn Landrat Riethig 

-im Haus- 

 

E. 29.07.2024



1. Liegen der Landkreisverwaltung bereits Anfragen von Vereinen vor, die in 

Sporthallen, in denen derzeit kein Haftmittel erlaubt ist, eine Genehmigung zur 

Nutzung von Haftmitteln beantragt haben? 

2. Beabsichtigen Sie, die Nutzung von Haftmitteln in allen Sporthallen des 

Landkreises zu erlauben, um den betroffenen Handballmannschaften die 

Einhaltung der neuen Vorschriften des Handballverbandes Niedersachsen/Bremen 

zu ermöglichen und somit einen reibungslosen Spiel- und Trainingsbetrieb 

sicherzustellen? 

Eine positive Entscheidung in dieser Angelegenheit wäre von großer Bedeutung für die 

Handballvereine im Landkreis und würde deren sportliche Entwicklung und 

Wettbewerbsfähigkeit nachhaltig unterstützen. 

Ich danke Ihnen im Voraus für Ihre Aufmerksamkeit und Unterstützung und freue mich auf 

Ihre baldige Rückmeldung. 

Mit freundlichen Grüßen, 

Markus Jerrentrup 

Kreistagsabgeordneter der CDU im Jugendhilfeausschuss 

 


